

Exposition. « Est-Ouest » à La Tour Eiffel

La dernière exposition de l'été, organisée par Les Ateliers d'art de Pontrioux, avec le soutien de la municipalité, s'intitule « Est-Ouest ». Elle est consacrée à des œuvres de Jane Mackenzie. « Je présente les souvenirs d'enfance et la compréhension de la culture occidentale du point de vue d'une femme orientale. Mon inspiration est fondée sur des vieilles photos, de beaux paysages bretons, des images dynamiques du Tour de France, ainsi que de belles postures de la danse de flamenco », raconte-t-elle. À la suite d'une expérience de plusieurs années



dans le domaine de la mode, en Chine, elle est très sensible à la couleur et à la texture des vêtements. En regroupant différents styles (parfois très classique, parfois très moderne), Jane Mackenzie forme son propre univers de peintures unique et original.

▼ Pratique

Expo ouverte tous les jours, de 10 h à 18 h, au 8 septembre, salle de La Tour Eiffel. Contact : tél. 02 96 95 60 31.

Jane Mackenzie, ici lors du vernissage, vendredi.